

4

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE

Streichung der kostenlosen Mailadresse bremen.de

Wir fragen den Senat:

1. Weshalb wird das bisherige Angebot einer kostenlosen E-Mail-Adresse „@bremen.de“ gestrichen, obwohl der Senat noch im April 2012 verlautbarte: „Für die Zusammenarbeit mit einem neuen Kooperationspartner stand vor allem der Erhalt der kostenfreien Basis-Mail im Fokus“?
2. Inwiefern steht der Wegfall der kostenlosen Basis-Mail zum 20. Januar 2014 in Zusammenhang mit der Verbilligung des Beitrags für Business-Kunden, die im April 2012 vorgenommen wurde?
3. Wie bewertet der Senat im Lichte der Debatte um Armutsbekämpfung und soziale Spaltung die Tatsache, dass ein bislang von über 10.000 Bremerinnen und Bremern genutztes Angebot einer kostenlosen Teilhabe am E-Mail-Verkehr ersatzlos wegfällt?

Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE